

## Amélie BAILLEAU

Attachée de presse Direction de la Communication

01 39 07 78 41 06 10 68 07 49 abailleau@yvelines.fr

Versailles, le 1er mars 2022

## Le Département des Yvelines vient en aide à 8 jeunes Ukrainiens

Depuis dimanche dernier, le Département des Yvelines héberge, sur le Campus départemental Oxygène Factory aux Mureaux, 8 Ukrainiens âgés de 16 à 39 ans. En voyage touristique à Paris et face à l'impossibilité de retourner dans leur pays à l'issue de leur séjour, le groupe de ressortissants Ukrainiens s'est alors rendu au Consulat via lequel une prise en charge en pension complète leur a été proposée avec le soutien du Conseil départemental des Yvelines.

« Le Département est évidemment prêt à se mobiliser pour la cause Ukrainienne et met en place tout ce qui est en son pouvoir pour soutenir ces jeunes. Sous peu, plusieurs aides comme l'accès à des cours de français ou encore la mise à disposition d'un Pass Navigo leur seront proposées pour les accompagner au mieux » déclare Pierre Bédier, Président du Conseil départemental des Yvelines.

Aujourd'hui, chaque jeune dispose d'une chambre et d'un accès à l'espace restauration du Campus départemental *Oxygène Factory* situé aux Mureaux. Parmi les mesures envisagées pour les épauler : des cartes téléphoniques prépayées, l'accès à des activités touristiques yvelinoises (Château de Versailles, zoo de Thoiry...) ou encore la mise en relation avec des associations ou entreprises du territoire pour des activités professionnelles ou bénévoles.

L'organisation d'un concert solidaire avec plusieurs jeunes musiciens Ukrainiens est aussi en cours d'élaboration.



